

Gemeinderat Blaubeuren

Antrag und Abstimmungsergebnis des Gemeinderats von seiner Sitzung am 26.09.2000:

Antrag BI-Fraktion:

Auf kommunalen Flächen dürfen keine gentechnisch veränderten Pflanzen angebaut werden.

*Dieser Antrag wird bei 13 Pro-Stimmen, 8 Gegen-Stimmen und 2 Stimmenthaltungen **mehrheitlich angenommen.***

Wir hoffen, Ihnen mit diesen Angaben gedient zu haben und verbleiben

mit freundlichen Grüßen vom Rathaus Blaubeuren

Stadtverwaltung Blaubeuren
Karlstraße 2
89143 Blaubeuren